
第 2365 回例会 逗子ロータリークラブ 
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10 月 16 日･17 日 地区大会（後藤定毅ガバナー）開催 於：大磯プリンスホテル 
出席会員：矢部(房)･三宅･石田･山科･岩瀬･鈴木(安)･松井･坂井･草柳 
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E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

本日の進行(18:30) 

葉山RC･逗子RC合同例会
鈴木祥一氏 

「三浦半島の将来像」 

―次回のお知らせ― 
10 月 28 日(12:30) 

亘 康男氏 
「古代エジプト文明」

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2364 回  例会記録  2010 年 10 月 14 日≫       
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 22 名 出席率 62.86% 前回修正出席率 72.73％

ゲスト 平野和之氏 

ビジター 岩崎 寛君・鈴木昇二君（川崎大師 RC）    

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

本日は国際化が進む羽田空港の地元である川崎大

師RCより2名のビジターがおいでになっております。

日本にとって国際化は重要であり大きな経済効果が

期待できます。 
さて、落盤事故が起きたチリのサンホセ鉱山の救出

につきましては、いろいろな人間模様があったことが

報道されています。69 日間、暗い穴の中に閉じ込めら

れている辛さは思い余るものがあり、人間の心理とし

てさぞや大変だったと想像します。33 人という人数の

責任者となって行動された方のこと、密閉状態にある

人達の家族の心配、励まし、国への期待、穴の中で決

めた結婚など、いろいろな報道から人間の意識、行動

が垣間見られます。危機感は人を取りまとめる力を出

させるものだなと思います。一つのことが起こった時

自分たちは何をどう出来るか、常に意識を持って対応

しなければなりません。「備えよ」です。この事故の

無事の救出を願います。 

■報告                                         

＊週報：横須賀 RC、横須賀西 RC。＊第 2G 会長幹事会 11/16 ＊池子接収地返還促進市民会議次期常任委員の件 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ﾁｬﾘﾃｨｰ募金額 76,263 円 



◆ 卓話 「 現 在 の 日 本 経 済 」  平野和之氏（経済評論家） 

①借金は地方も含めて 1200 兆

以上、国だけで 900 兆 
⑮債務の株式化 デッドエクイティスワップを活用し

て連帯保証制を外し、大企業化、株式上場を目指させる。 
≪質疑応答≫ ②消費税 5％を引き上げざるを

えないと高齢者はほぼ思ってい

る。これは理論の埋め込み。逆

効果。 

質問：日本の成長は可能か？ 
答：内閣府の潜在成長率は 0.5％。民間のエコノミ 
ストは 2％。規制緩和と構造改革を徹底すれば可能。

そして、インフレ率が 2％あれば、実質成長率は 4％

となる。 
③消費税を 20％にしても 30％

にしても財政再建は不可能。 
質問：インフレターゲットは？ ④その先にあるのは消費税 30％＋相続税増税。 

⑤であるなら、最初から相続税増税論議が主軸になる。

日本は個人資産 1450 兆、実は不動産も含めれば 2600 兆。 
答：〇ガソリンであって、エンジンではない。今の日本

でカネ余りになっても投資するところがなく国債に向か

う。〇銀行の貸出先を創出できなければ、効果は限られる。

つまり、エンジン・ブレーキ・サスペンションの総合的な

セッティングが必要であり、そのためには需要の創出と供

給の制限を同時進行で徹底できるか？ 〇インフレター

ゲットは必要な政策だが、注意しないと物価が上がって不

況のまま、スタグフレーションのリスクをはらんでいる。 

⑥日本と欧州では消費税の歴史は異なる。日本で消費

税を上げられる時期は来ない。 
⑦消費税増税は役人天国の財源  
⑧資産の切り売り 700 兆を整理し、負債の圧縮 
⑨金利の支払いは年間 92 兆のうち 20 兆円。半減すれ

ば、82 兆、 
質問：銀行のありかたは？ ⑩行財政改革の無駄を省けば、10 兆円。 

答：〇投資銀行的な能力が中小企業金融にも求められる。

貸すところがない。 〇株式投資して、メザニン融資でハ

ンズオン（経営指導）をしながら、集約させ、企業価値を

増大させ、上場まで持っていかせる、金融機関に能力ある

人材が必要。 〇銀行も、経営者バンクなるものを国内外

問わず形成し、企業再生、成長支援をすることが必要。こ

うすれば、残った企業は利益が増設備投資が加速し、雇用

も増える。銀行もチェンジが必要。 

⑪経済成長戦略・金融緩和・インフレターゲットはガ

ソリンであってエンジンではない 
⑫規制緩和によって構造改革を徹底すれば経済成長

は、2％は可能。実質成長率 2％なら、インフレが 2％

でも 4％、1％でも 3％ 
⑬需要と供給のバランスをいかに調整するか？ 飲

食店の隣が飲食店、減れば減るほど残った店は儲かる。 
⑭即効性は供給の制限。選択と集中によって企業の集

約を図ると、企業収益が増え、設備投資が加速し、雇

用も増える。 
これらは、「政治家がなくなる日」平野和之著 

（10 月 6 日発売）に書いてあります。

 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ４７，０００    累計 ￥６３５，０００     
石黒君…重々ありがとうございました。 岩崎寛君、鈴木昇二君…皆様今日はお世話になります。 

矢部(房)君、三宅君、石田君、船津君、横山君、矢部(光) 山本(三)さん…桐ケ谷会員米寿祝これからも元気でい 
君、坂井君、山本(由)君…平野様、スピーチよろしく。 て下さいネ ❤❤ 

石田君…川崎大師 RC 鈴木様、岩崎様ようこそ。 福嶋君、山口君…昨日のｺﾞﾙﾌ、18 ﾎｰﾙ無事ﾗｳﾝﾄﾞでき 

鈴木(安)君…平野氏をお迎えして。 ました。 

松井君…平野さん、楽しい話をよろしくお願いします。 葉山君…チリ落盤事故 33 人無事救出！！ 

草柳君…秋本番。相続のお話よろしく。 高洲さん…さわやかな秋晴れ、運動会のｼｰｽﾞﾝです。 

桐ケ谷君…有志のﾒﾝﾊﾞｰで長寿を祝って頂きました。 村松君…まだ夏の背広が離せません。卓話楽しみです。 

市川君…海狼で楽しく過ごせました。 橘(武)君、柳沢君…暑い 10 月、半袖が丁度良い。

 

〝ガンバレ日本″ 松井会長年度に行われたチャリティーダンスパ-ティーは 

650 名の参加を頂き大成功に終った事業でした。デモンストレーションを踊ったスタンダ 

ード全日本ジュニアチャンピオン小嶋みなと(高 1)盛田めぐみ(中 3)組が、現在は大学 1 年生と 

高校 3 年生に成長し、今年 11 月中国広州で行われるアジア大会の日本代表に選ばれました。ダンスス 

ポーツとして世界の踊りがスポーツに変わってきており、〝より速く″〝より遠くへ″〝より美しく″を求められておりま

す。小嶋・盛田組は神奈川県から出ており、幼稚園のころから踊っているそうです。 

〝ガンバレ日本″ アジア大会の好成績を期待しましょう。              会報編集委員   矢部 光治 
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